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«Ну что, если б это не евреев было в России 3 миллиона, а русских;
а евреев было бы 80 миллионов - ну, во что обратились бы у них рус-
ские и как бы они их третировали? …Не обратили ли бы прямо в рабов?
Хуже того: не содрали ли бы кожу совсем? Не избили бы дотла, до
окончательного истребления…?»  (Ф. М. Достоевский)

Колонка редактора

Здравствуйте, друзья!
Покой нам только снится, вот и Серафима Ивановна Середина

собралась в гости. Сошлись на том, что немного спустя мы сами
съездим в гости к Серафиме Ивановне в город Котово. Сергею Шуми-
ло в очередной раз низкий поклон за материальную помощь. Каждый
участвует в обороне от недругов по-своему.

 Мне всё время говорят, чтобы не помогал тем, кто не подписан на
газету. А у меня язык не поворачивается произносить такие слова. Я
если и говорю об этом, то только очень хорошо знакомым людям, до-
бавляя, что при отсутствии денег газету можно безплатно и еженедель-
но читать на нашем сайте в интернете. Всего-то надо набрать в поиско-
вике «Колоколъ-Архив газеты». Жаль-не читают и не подписываются.

Пришли ко мне нижеперечисленные мужественные женщины,
и после беседы с согласованием включения текста объявления в
очередной номер, поинтересовались расценками. Мы денег за
такие объявления не берём, сказал я, более того дадим безплат-
но газеты с этой публикацией. А вот от пожертвований не отказы-
ваемся. А далее см. выше.

Из значимых новостей, та, что в облпрокуратуру ушло уже третье
обращение: первое по отмене решения Волгоградской городской думы
по выдуманным холокостянам; второе и третье по отказу депутатов
работать с наказами и обращениями.

8 апреля встретились с делегацией из Москвы, обсудив проблему
установки памятника Иосифу Виссарионовичу Сталину, уже ждущего
согласования места на героической земле города героя Сталинграда.
Не правда ли, символический приезд-мы боремся с депутатами за
возврат городу его исторического и героического имен, а памятник с
постаментом уже изготовлен и ждёт переезда.

Поздравляем с наступившим дачным сезоном и красным солныш-
ком. Здоровья и благополучия вам, соотечественники и соплеменники!

ОБЪЯВЛЕНИЕ
О расторжении Публичных договоров в

одностороннем порядке
Людмила Алексеевна Косолапова, Надежда Николаевна Волко-

ва, Елена Александровна Шевлякова 02.04.2021г, а Алла Валенти-
новна Абдулмуталимова 04.04.2021г расторгли Публичные договоры
в одностороннем порядке в силу статьи 450.1 ГК РФ с применением
последствий недействительной сделки с акционерами-учредителя-
ми частных компаний:

1.ООО «Газпром Межрегионгаз Волгоград» ОГРН-1023403844441;
ИНН-3445045202 находящемся по адресу: 400001, г.Волгоград, ул.
Ковровская,13

2.ООО «Концессия водоснабжения» ОГРН-1143443032468; ИНН
3460019060 находящемся по адресу: 400050 г.Волгоград, ул. им. Пар-
хоменко, д.47 А

3. ООО «Концессия теплоснабжения» ОГРН-163443068752; ИНН-
3444259579 находящемся по адресу: 400066, г.Волгоград, ул. Порт-
Саида, д.16 А

4.ПАО «Волгоградэнерго сбыт» ОГРН-1053444090028; ИНН-
3445071523 находящемся по адресу: 400001, г.Волгоград, ул. Козлов-
ская, д.14

5.ООО УК «Руслан и Людмила» ОГРН-1163443070010; ИНН-
3459069226 находящемся по адресу: 400001, г.Волгоград, ул. Рабоче-
Крестьянская, д.9 офис 6

Кем монголо-татары могли
быть на самом деле

https://zen.yandex.ru/media/antikkuban/kem-mongolotatary-
mogli-byt-na-samom-dele-

6061efb514931c44e8c97a62?&disable_feed_under_article=false

Копья ломаются, на почве реальности монголо-татарского наше-
ствия, до сих пор. Чего только я не услышал в прежних материалах о
себе и своих предположениях. Замечу, предположениях, я ничего
не пытался доказать, хотя историческое образование, учас-
тие в археологических экспедициях и работа в архивах
позволяет мне делать не только предположения.

Если углубляться в вопрос
нашествия якобы монголо-татар,
еще не понятно, кто у нас в стра-
не в прошлом был на чьей сторо-
не. А я вот прекрасно об этом
знаю, благодаря своему прадеду,
кубанскому казаку отвоевавшему
и Гражданскую, и Великую Оте-
чественную.

Судя по его рассказам, род
наш был как раз на той стороне,
якобы "монголо-татар", но никог-
да мои предки не причисляли
себя к ним, считая себя только
казаками. И в этом они были не
одиноки. Достаточно вспомнить
наш русский эпос об Илье Муром-

це и о том, как сочетается слово
богатырь и казак:

Из города Мурома старый ка-
зак Илья Муромец

Справляется во Киев-град во
первую поездку богатырскую –

Простоять ему дома вос-
кресную заутреню,

Потому не брать тугих
луков,

А поспевать ко ранней обед-
не ко городу ко Киеву.

.
Потом стали просить они
У старого казака Ильи Му-

ромца
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Отпустить Соловья-батюш-
ку на свою волю,

Давали они тридцать тыся-
чей злата, серебра.

Не берет старый казак Илья
Муромец.

Но есть в этой былине еще
один интересный момент. Упоми-
нание о татарове есть, "улановья-
булановья, узы-бурзы поганые
татаровья". И в других источниках
тоже. Только вот в разные момен-
ты, смотря кто противостоит кому,
казаки неожиданно становятся та-
тарови поганые, а другие татары-
казаками-богатырями. В данном
случае, татары находятся не на
востоке, как положено, а в Литве.
Слово "улановья" очень напоми-
нает конников улан.

Но польские уланы это уже по
хронологии ближе к нам. Конеч-
но, даже если включать обычную
логику, народы безследно не ис-
чезают с исторических арен. Ме-
няют свои самоназвания, да! Так
было когда-то со скифами и сар-
матами и появлением славян и
русских. Еще ближайший пример.
Вы ведь не будете утверждать,
что советский народ исчез, а на
его месте появились россияне?
Вот поэтому, всегда нужно искать
следы на реальных территориях
проживания народов.

Спрашивали себя, почему на
территории Золотой Орды, после
ее распада, пропадают татары? О
татарах нам известно из Лаврен-
тьевской летописи, которую нам
привезли в Россию поляки, а до
этого её переписал монах Лаврен-
тий, не известно по каким источ-
никам и чьему заказу. Ну, монго-
лы понятное дело, растворились
вообще в природе. Были свои
культурные все прятали, да так,
что до сих пор не найдут ни бо-
гатств, ни останков, не крупных
городов.

А возникают казаки, как раз в
XVI веке и в большом количестве,
и на тех же землях. Нет, татары
были. Только не те, которые сей-
час живут в Татарстане и всегда
исторически были булгарами или
волгарями. И даже не те татары,
которые проживают сейчас в Кры-
му. Эта та же часть булгарского
народа, которая осталась при
разделении и переселении бул-
гарских племен в Болгарию и
даже на Кавказ (балкарцы).

Расселение происходило еще
задолго до возникновения, так
называемой Орды. Татары, в ино-
странных источниках тартары,
были разные. И не все они обяза-
тельно были тюрками по проис-
хождению. Почему в нашей науке
существует такая путаница? Мы
почему-то верим тому, что нари-
совали иностранные ученые
мужи, приехавшие в Россию в 18
веке, со слабым знанием русско-
го языка того периода времени, а
не то, чтобы древнеславянского.

Зачем поменяли они название
казак, на иго монголо-татарское?
Очень просто, как говорил мой

дед, казаки издревле были при-
званы на охрану всех окраин зе-
мель русских. Имели свой воинс-
кий язык, который потом разо-
шелся среди других народов, как
тюркский. Люди со своими тради-
циями, где конь и служба были
смыслом жизни. Подобное слу-
чалось, например, с арабским
языком, который ранее был язы-
ком ученых людей. А потом во-
шел в массы.

Настоящие арабские цифры.
Кстати, вы очень удивите ара-

ба, если привычные нам цифры
назовете арабскими. Это научные
цифры, точнее торговые. А вот
цифры у народов Аравии совсем
другие. Это я вам говорю, чтобы
пояснить, что такое языки и как
они становятся массовыми у на-
родов. Так вот, после вхождения
Царства Польского в состав Рос-
сийской Империи в 1815 году на-
чалась экспансия, теперь
польских историков.

Понятно, что любви они к Рос-
сии не испытывали, как тогда, так
и сейчас. И влившись в Российс-
кую науку, в лице других иностран-
цев нашли теплую поддержку. По-
пытки принизить роль России, по-
казать ее прошлое рабское поло-
жение, а отнюдь не великое, стали
предприниматься сразу. Выплыли
якобы древнерусские летописи,
иностранные свидетельства о
монголо-татарском иге и о том, что
Русь была по сути страной рабов,
платящей дань.

Это была своеобразная борь-
ба со страной, которой пришлось
покориться. Если вы любите под-
тверждение моих слов от лица
авторитетных историков, то воз-
можно вам будут интересны сло-
ва доктора биологических наук и
профессора биохимии Казанско-
го Государственного Университе-
та Фариды Алимовой. Она как раз
интересовалась участием ее на-
рода в так называемом монголо-
татарском иге, на основе ДНК ис-
следований:

Анализы ДНК татаро-монго-
лов взятых из большинства захо-
ронений воинов Чингиcхана пока-
зали, что все они были европеои-
дами, а точнее Русами и опровер-
гнуть этот научный факт невоз-
можно.

Также, доктор исторических
наук Н. Чебоксарова в своей мо-
нографии указывала, что основ-
ной признак монголоидности –
эпикантус, у русских, почти не
встречается. Его еле заметные
зачатки из 8500 обследованных,

нашли всего у 12 человек. А вот у
немцев монголоидных признаков
на 2% больше, чем у нас. Но это
уже немного другая история, жди-
те скоро статью на эту тему. Пой-
мете, почему гитлеровцы рва-
лись в Тибет.

Почему я могу еще говорить о
замене казаков на монголо-татар?
Сейчас так происходит, что веры
в народную память нет. Каждому
необходимы буквы с источника,
даже если это написано непонят-
ными людьми. Но даже это я при-
веду в качестве подтверждения.
Мой прадед всегда смеялся в от-
вет, когда слышал разговоры о
монголо-татарах и Чингисхане.
Говорил, что на самом деле все
было не так и немцы все пере-
врали, поганцы.

Вот что он говорил. Русь раз-
дирали междоусобные войны,
длившиеся до самого основного
нашествия Батыя в 1237 году.
Проблема была в соблюдении
династических правил на княже-
ние. Проще говоря, на одно место
было несколько братьев претен-
дентов. А процесс регулировки
принятия княжения был не отра-
ботан. Еще до «появления» мон-
голов, города
сжигались, а насе-
ление пленялось
или уничтожа-
лось. Но все пре-
кратилось в одно-
часье с помощью
казаков.

Они выполни-
ли свою функцию
не только охраны
окраин, но и наве-
дения порядка
внутри русской
общности племен.
Как говорит офи-
циальная исто-
рия, монголо-тата-
ры брали русские города один за
другим, сжигали их, а народ уво-
дили в полон. Так об этом говорит
немецкая история. Но умалчива-
ет, сколько сожжений было до
этого в конфликтах. Именно эти
факты, а не монгольские, находят
археологи, но сразу списывают на
кочевников.

Казаки четко разграничили
права каждого князя на княжение
в городах, выдавая ярлык. В на-
шем языке это слово сохрани-
лось до сих пор, "клеить ярлык
на что-то". И подкрепили идеоло-
гически, поддержав христианскую
церковь именно православного
толка, так как в Киев уже начали
проникать посланцы из Ватикана.
За это он и был наказан - рези-
денцию митрополита перенесли
во Владимир-на-Клязьме.

Но кто такой был Чингисхан,
дед Батыя, раз не было монго-
ло-татар, а были казаки? Для на-
чала, немного данных о климате
13 века. А с ним не все в поряд-
ке. Наталья Борисовна Черных
в своей книге "Дендрохронология
и археология", основанной на
данных из летописей и исследо-

ваниях археологов, писала, о на-
ступлении климатических ано-
малий и малого ледникового пе-
риода в это время.

Говоря проще, летом случа-
лись засушливые периоды с не-
урожаями, затем проливались
ливневые дожди. Неурожаи вызы-
вали массовый мор населения,
пожары от засухи уничтожали це-
лые города. А вот с пришествием
зимы, наступали поистине аркти-
ческие холода. Эти факты все рав-
но попали в хроники. Их не скрыть.
Помните, что монголы якобы зи-
мой пришли поживиться на Русь?
А Александр Невский, немцев бил
на Ладоге тоже в мороз.

Арктические морозы не сразу
покрыли Русь. Еще раньше, с
Дальнего Востока фронт морозов
двинулся на Среднюю Азию и
Восток. Там люди стали пережи-
вать те же проблемы, что и Русь
позднее. В источниках писалось,
как пришел Чысхаан с востока,
побил много народа, стал требо-
вать дань, где соболями да дру-
гими мехами, где златом. Поняли
немцы историки, что на самом
деле имелось в виду в хрониках?

Холод пришел с северо-вос-

тока. Давайте посмотрим, как у
народов Якутии называется воп-
лощение Якутского Властелина
холода, изображаемого в виде
старца с длинной седой бородой
(с которой европейцы изобража-
ли и Чингисхана) и рогами как у
быка. Откройте Википедию и на-
берите "Чысхаан". Так вот, с се-
вера пришел холод, который на-
роды севера именовали Чысхаа-
ном и который принес проблемы
людям.

Уже слабея мороз стал доби-
раться до Русских земель. Если
у вас, дорогие читатели есть со-
мнения, я указал источники, про-
верьте сами эти факты. Мороз
действительно требовал дань.
Стало востребовано золото, как
единственный источник, за кото-
рый можно было что-то купить из
еды. Скупщики, они во все века
пользуются случаем. Стали тре-
боваться также и меха, чтобы со-
греться от дикого холода.

Слов из военного языка каза-
ков в нашем русском языке очень
много. Говорят, что это послед-
ствия монголо-татарского ига. А
на самом деле, это самые упот-

Чысхаан - воплощение Якутского
Властелина холода.

(Продолжение, начало на стр.1)
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ребимые слова именно в казачь-
ем лексиконе из обозначений по-
левого быта, одежды, военной
амуниции и пищи. А также свойств
характера. Казаки прекрасно зна-

ли язык своих военных — тюркс-
кий и русский. Разделение на
тюркские народы и тюркский язык
стало происходить позднее, с
принятием некоторыми народами
ислама.

Мы и сейчас не замечаем раз-
деления казалось бы одного язы-
ка на церковно-славянский, слен-
говый, деловой канцелярский,
литературный и просторечие. А
раньше это было без привязки к
народам. Поэтому бывшие ски-
фы-славяне прекрасно могли об-
щаться с восточной ветвью наро-
да сарматами-казаками. Язык
смешивался и все прекрасно по-
нимали друг друга.

И только потом, например,
среднеазиатские народы стали
выбирать тюркский, чтобы об-
щаться с ближайшими народами,
которых уже стал объединять ис-
лам. Почему в Турции стоит бюст
Батыя? Почему они приписали его
к себе? Все просто. До принятия
ислама, казаки, ставшие потом
османами, были одной общнос-
тью. И только волею людей Ос-
мана I, произошло отделение.
Именно климат заставил их пе-
реместиться из Азии и отвоевы-
вать себе место под солнцем.

Друзья, буду рад обсудить с
вами статью. Прошу обсуждать
статью, а не автора.

Источники:
Былина о Илье Муромце. За-

писано в 1904 г. от кр. А. Ф. Панте-
леева в деревне Ченежи, Колов-
ской волости Пудожского уезда
Олонецкой губернии. Н. С. Шай-
жин — «Олонецкий фольклор.
Петрозаводск, 1906.

"Древняя история казачества"
серия Тайны Земли Русской. Е.П.
Савельев - "Издательский дом
"Вече", 2008.

Монография доктора истори-
ческих наук Н. Чебоксарова «Мон-
голоидные элементы в населе-
нии центральной Европы».

"Дендрохронология и архео-
логия", Наталья Борисовна Чер-
ных, 1996.

Википедия. Чысхаан — древ-
нее якутское божество холода.

ГОСУДАРЬ ИМПЕРАТОР

Иуды их кровь разливали по кубкам,
А часть собирали на холст…
Маца на крови, результат этой рубки,
А дальше всю Русь на погост…

Они ликовали и пили напиток
Какого не знала земля-
Русской Земли, убиенного в пытках,
С детьми и женою, Царя;

И плакало небо встречая страдальцев,
На Ангельских крепких руках,
Их души всходили в Небесное Царство,
Оставив нам ужас и мрак.

Досталось российской землице сиротство,
И русский народ завопил,
Когда наступил сапожище масонства
На хрупкий мужицкий кадык;

И кости трещали, и лопалась шкура,
И слышался стук топора,
С храмов срывала кресты диктатура,
Кричала в безумстве - Ура...

+++

Но будет нам милость от Божьей десницы,
Когда после горестных лет
в масонской России опять воцарится
Царь новых и славных побед;

Он вычистит Божиим гневом Державу,
И силою этой храним,
России вернёт и величье, и Славу
И будет народом любим.

А страшные муки былых лихолетий,
Как шрам на народной груди...
Гляжу на икону, где царские дети
Написаны в алой крови.

Игорь КУЛЕБЯКИН

***

Россия ждёт Грядущего Царя,
Ведь нету власти «аще не от Бога».
Казалось бы, ещё чуть-чуть, немного –
И мы достигнем отчего порога…
Но отчий дом не примет бунтаря.

Последний Царь поруган и забыт.
И некому нас вывести из мрака
В страну, - где русский дух и русский быт,
Где даже выпь не горестно кричит
И лает по-особому собака.

В страну, где был когда-то отчий дом,
Где так тепло душе и так спокойно,
И жизнь текла размеренно и стройно…
Туда заказан вход… Хор непристойный
Хулителей Христа – со всех сторон.

Россия ждёт Грядущего Царя…
Но отчий дом не примет бунтаря.

06.февраль.2017 год
https://stihi.ru/2019/03/29/2098

«Русского право-
славного царя будет
бояться даже сам ан-
тихрист. При антихри-
сте будет Россия са-
мое мощное царство
в мире.

А другие все стра-
ны, кроме России и
славянских земель,
будут под властью ан-
тихриста и испытают
все ужасы и муки, на-
писанные в Священ-
ном Писании»

( П р е п о д о б н ы й
Лаврентий Чернигов-
ский)
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Будьте осторожны!
В компанию рекламы вакцинации включились

православные богословы.
В пропагандистскую кампа-

нию поддержки вакцинации бро-
шены самые различные силы.

Наверное, многие знают про-
фессора, доктора богословия
Алексея Ильича Осипова – изве-
стного православного апологета и
катехизатора. Также, наверное,
многие знают историю его вакци-
нации от covid-19. Но все же кос-

нусь этой темы, для удобства
процитировав текст с Дзен (канал
«Вход в будущее» (30 марта)):
«Доктора богословия, профессо-
ра МДА А.И. Осипова спросили в
эфире канала «Спас»: пойдёт ли
он на вакцинацию и не боится
ли? А.И. ответил: «Боюсь уме-
реть, поэтому пойду на вакци-
нацию». Вот только в отличие от
Президента В.В. Путина, кото-
рый тоже решил привиться,
Осипов отснял момент своей
прививки на видеокамеру.

Поддерживает ли кто-то его
действия или нет, – судить и раз-
бираться с этим не будем. Тем не
менее, сделав это прилюдно, у
многих к А.И. возникли вопросы.
Зачем, к примеру, нужно это было
делать на камеру, и почему он
решил, что его слов слушателям
«Спаса» будет недостаточно, что-
бы снять страх перед прививкой у
православных людей. Может быть
потому, что именно верующие
люди самые активные противни-
ки прививочного процесса?

Ну, что же, решил – сделал, в
результате чего наш профессор
попал под лупу другого уважае-
мого человека, А.А. Редько, кото-
рый и посеял в нас массу сомне-
ний в правдоподобности сделан-
ного А.И. укола.

Профессор А. Редько предва-
ряет увиденное прививочное дей-
ство словами: «Если бы уважае-
мый мной А.И. Осипов оставал-
ся тем, кем он есть, у меня не
было бы к нему вопросов, но он
коснулся моей профессии, поэто-
му я не смог не отреагировать
на ту запись, которая появилась

в эфире».
То, что этот ролик реален и не

является фальшивкой, в этом нет
никаких сомнений. Только после
его просмотра, по мнению А. Редь-
ко, открылось некоторое лукав-
ство профессора Осипова, кото-
рый очень активно агитирует за
вакцинацию, не очень в ней раз-
бираясь.

Послушаем, почему профес-
сор медицины делает такое зак-
лючение.

Во-первых, он говорит, что вак-
цинация проводится в некоем про-
цедурном кабинете и как опытный
врач он видит явное несоответ-
ствие с тем, что именно хотел по-
казать прививаемый. Вакцинация
делается в комнате, которую
лишь условно можно назвать про-
цедурным кабинетом, за неболь-
шим исключением: на вешалке у
окна мы видим пиджак А.И. и
здесь же – рядом, делается вак-
цинация. В процедурном кабине-
те не может висеть у окна одеж-
да, побывавшая на улице, пото-
му что человеку нужно пройти
через весь кабинет, чтобы её по-
весить, а это недопустимо.

Во-вторых, укол делает пожи-
лой мужчина, а не медсестра, и
на его голове нет медицинской
шапочки, без которой в процедур-
ном кабинете находиться не раз-
решается.

В-третьих, вакцинация прово-
дится без перчаток. Это тоже не-
возможная ситуация и за такие
действия просто увольняют с ра-
боты. Медицинский работник не
имеет права даже шприц раскры-
вать без перчаток.

В-четвёртых, инъекция дела-
ется указательным пальцем. Этим
пальцем никто на поршень шпри-
ца не давит и это вызывает неко-
торую оторопь, потому что выда-
вить жидкость через тонкую иглу
в мышечную ткань очень сложно.

Ещё вызывает удивление
тот факт, что место укола зак-
рывается другой рукой. «Если

уж вы работаете на камеру, –
говорит Редько, – так покажи-
те и само место уколола, но
этого не делается». В резуль-
тате чего и появляются сомне-
ния относительно того, был ли
вообще сделан этот укол. Со-
здаётся впечатление одной
лишь видимости, а сама вакци-
на сливается в сторону, к окну, и
делается это очень быстро.

Всё, что там происходило,
просто режет глаз ненатураль-
ностью, непрофессионализмом,
искусственностью происходя-
щего и вызывает ощущение рек-
ламного трюка. Может быть, это
и было сделано для того, чтобы
все православные люди на сле-
дующий день скопом бросились
на вакцинацию.

Если же говорить о самой вак-
цинации, замечает А.А. Редько, то
по исследованиям, которые про-
вели израильские врачи, отмече-
но, что после вакцинации люди
заболевают и умирают в два раза
чаще, чем не вакцинированные».

Весь пандемический сюжет, с
самого начала выглядевший
очень зловеще, обрастает все
новыми пугающими поворотами и
подробностями, от которых воло-
сы дыбом встают.

Очень хочется верить, что
профессор А. Редько ошибается.
Потому, что, если Осипов согла-
сился на вакцинацию – это его
личное дело. И если он агитирует
за вакцинацию – реально уколов-
шись, - то с этим можно спорить,
но Осипова можно будет обви-
нять только в заблуждении. А вот
если вакцинация Осипова была
инсценировкой – это уже совсем-
совсем другая песня… Тогда Оси-
пов (не хочется в это верить) со-
знательно играет роль козла-про-
вокатора. Вероятно, хорошо осве-
домленный о характере вакцины,
о ее последствиях, он, оберегая
свое драгоценное здоровье, не
стал колоться. Но при этом он
зовет на вакцинацию православ-
ных верующих и всех, кто ему
доверяет. Учитывая, что это не
темный, недалекий человек, а
профессор и богослов – все выг-
лядит не просто обманом, а ка-
ким-то сатанизмом, адищем.

Согласно Данте, обман дове-
рившегося - самый ужасный грех
из всех возможных, и последний
9-й круг ада для свершившего
это. И по Чингиз-хану, обман до-
верившегося - самое тяжкое зло,
какое только может быть, за кото-
рое полагалась смерть не только
виновнику, но и всем его родствен-
никам. У нас что тут творится?
Вообще все берега потеряны?

Очень часто граждан, и в том
числе православных, приучают
быть доверчивыми овечками: не
надо мудрствовать, рассуждать,
все что президент или батюшка
скажет – так и должно быть. Или
профессор богословия позовет
колоться – так беги вприпрыжку.
Но так ли уж к лицу православ-
ным детская доверчивость? Осо-

бенно в наши времена, все силь-
нее окрашивающееся апокалип-
сическими цветами? Не должны
ли быть присущи, прежде всего
верующим, особая насторожен-
ность и то здравое трезвение, не
позволяющие доверяться сомни-
тельным образам и призывам?

Наверное, все верующие зна-
ют эту историю про Симеона
Столпника, но все же напомню ее:
«Из жития преподобного Симео-
на Столпника.

Тогда диавол, ненавистник
всякого добра, принял вид свет-
лого ангела и показался святому
вблизи столпа на огненной колес-
нице с огненными конями, как бы
сходящим с неба и говорил:

— Слушай, Симеон! Бог неба
и земли послал меня к тебе, как
видишь, с колесницей и конями,
чтобы взял я тебя, подобно Илие,
на небо (4 Цар. 2:11); ибо ты дос-
тоин такой чести за святость жи-
тия твоего, и пришел уже тебе час
вкусить плоды трудов своих и
принять венец похвалы от руки
Господней. Поспеши же, раб Гос-
подень, узреть Творца своего и
поклониться Тому, Кто создал
тебя по образу Своему; желают и
тебя увидеть ангелы и архангелы
с пророками, апостолами и муче-
никами.

Святой не распознал вражес-
кого прельщения и сказал:

— Господи! Меня ли, грешни-
ка, хочешь взять на небо?

И поднял Симеон правую ногу,
чтобы ступить на огненную колес-
ницу, но вместе с тем осенил себя
крестным знамением. Тогда диа-
вол с колесницей исчез, как пыль,
сметенная ветром. А Симеон по-
знал бесовское прельщение, рас-
каялся и ногу свою, которой хо-
тел ступить на бесовскую колес-
ницу, казнил тем, что стоял на
одной той ноге целый год».

Даже святой почти соблазнил-
ся, но вы оцените коварство тем-
ных сил, способных предстать в
виде светлого ангела.

И здесь следует вспомнить об
искусстве различения духов. 1
послание Иоанна 4 глава: «Воз-
любленные! не всякому духу верь-
те, но испытывайте духов, от Бога
ли они, потому что много лжепро-
роков появилось в мире».

Прп. Иустин (Попович) пи-
шет: «Наш человеческий мир
является жилищем духов раз-
ных видов и сортов. Для хрис-
тианского сознания мир являет-
ся просто разбойничеством и
искушением этих духов, кото-
рых трудно различить. Поэтому
“различение духов” является
вместе и даром Духа Святого, и
достижением человека. Святой
Дух дает человеку благодать
различения духов, “испытание
духов” (1 Кор. 12:10)».

Так испытываете же духов!
Без этого настороженного сомне-
ния – в наши времена легко заб-
лудиться и стать добычей самых
зловещих сил.

В. Пушкин
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МВД России разрабатывает
законопроект, который позволит
иностранцам и лицам без граж-
данства легализовать свое пре-
бывание в стране, несмотря на
То, что сейчас они нелегалы.
Об этом ТАСС сообщили в
пресс-центре МВД. Вот цитата
из законоппоекта:

“Законопроектом будет опре-
делен порядок и условия пребы-
вания иностранных граждан и лиц
без гражданства. В его переход-
ных и заключительных положени-
ях предлагается закрепить воз-
можность всех лиц, находящих-
ся в РФ на дату вступления в силу
нового федерального закона с
нарушением установленных тре-
бований (правил) в сфере мигра-
ции, урегулировать свое правовое
положение в течение определен-
ного периода времени».

Переводя всё это на русский
язык скажем так: ВСЕМ нелега-
лам дадут вид на жительство
сроком на 10 лет – а это очень
много и очень либерально, такого
нет ни в Европе, ни в США. А пос-
ле этого они получат гражданство
РФ. Всё просто и очевидно. Стра-
ну наполняют азиатами – и по
факту, и юридически.

Для этой цели МВД создало
ещё один закон – предусматри-
вающий выдачу временных удо-
стоверений личности сроком на
десять лет для лиц без граждан-
ства, находящихся на территории
РФ. Он вступит в силу 24 августа
текущего года.

В МВД сообщили, что разра-
ботка проекта закона проводится
в рамках масштабной работы по
реформированию миграционного
законодательства РФ в соответ-
ствии с реализацией Концепции
государственной миграционной
политики. Концепция законопро-
екта одобрена правительством.
Товарищи Путин и Мишустин дело
своё знают туго.

Мигранты в Москве
толпой победили

полицию.
Резонансное происшествие в

Москве, вероятно, окажется в цен-
тре серьёзной служебной провер-
ки. Речь идёт о столкновении
мигрантов и сотрудников полиции
– причём первые явно вышли из
ситуации победителями. По мне-
нию экспертов Царьграда, стра-
жи порядка как минимум проде-
монстрировали в этой ситуации
трусость и непрофессионализм,
а также халатность.

Отбили нарушителя?
Стычка между полицейскими

и приезжими случилась на окра-
ине Москвы, в печально извест-
ном районе близ метро "Тёплый

стан". По данным портала "Ах-
бор", всё произошло 1 августа.
Гражданин одной из стран Сред-
ней Азии повздорил со службой
безопасности местного рынка. На
место был вызван наряд поли-
ции, который задержал предпола-
гаемого нарушителя спокойствия.
Однако едва его посадили в слу-
жебную машину, как вокруг авто-
мобиля собралась толпа сооте-
чественников задержанного. С
громкими криками мигранты напа-
ли на полицейских и, не встретив
серьёзного отпора, попросту отби-
ли предполагаемого нарушителя.
По данным портала, последний
поспешил скрыться.

Примечательно, что случив-
шееся оказалось запечатлено на
камеру мобильного телефона (ве-
роятно, одним из очевидцев).
Впоследствии ролик был опубли-
кован в соцсетях и вызвал насто-
ящую волну возмущения. В ком-
ментариях пользователи не могут
сдержать возмущение наглостью
приезжих.

"Грузить штабелями их в кон-
тейнеры и по ж/д отправлять до-
мой за счёт их баев", - предло-
жил Yuriy Sokolov в Twitter;

"Кто же им объяснит, что в
чужом государстве так нельзя?"
– поддерживает тему Игорь Пе-
тухов;

"Это не полиция. Всех уво-
лить. Они все с калашами на де-
журстве, выстрела в воздух хва-
тило бы всех разогнать. Как они
нас защитят, если себя не могут?
Позорище", – негодует пользова-
тель с ником Авиатор Серёга.

"Нужно было
выстрелить в воздух"

По данным Царьграда, в мос-
ковском главке полиции уже изу-
чили скандальную видеозапись
(при этом она была передана туда
не оперативно, а уже после под-
нявшегося в соцсетях шума). По
словам источника, нынешний ис-
полняющий обязанности началь-
ника главка сразу отдал поруче-
ние разобраться по факту ин-
цидента и принять "жёсткие
меры". Тем более что на кад-
рах ролика можно рассмотреть
всех скандалистов-агрессоров,
а следовательно – и установить
их личности.

Однако это ещё не всё. Поли-
ция изучила также аудиодорожку
того же ролика. Выяснилось, что
от мигрантов звучат довольно
тревожные призывы. Приезжие
резко негативно высказываются
в адрес русских и призывают к
действиям, которые запросто под-
падут под соответствующую ста-
тью Уголовного кодекса РФ.

На фоне этого становится ещё
тревожнее от того, что наряд по-
лиции не сумел защититься от
агрессивной толпы "гостей".

Действия полицейских абсо-
лютно неправильные. Нужно
было выстрелить в воздух, хотя
бы несколько раз, чтобы отпугнуть
всю эту банду. А в итоге показали
непрофессионализм, трусость и
всё вместе взятое. Тем более
бьют сотрудника, а этот вон лом
здоровый сержант ходит там и
смотрит. Ну что это такое!

– возмутился в разговоре с
корреспондентом Царьграда гла-
ва московского межрегионально-
го профсоюза полиции и Росгвар-
дии Михаил Пашкин. Он отметил,
что в ходе столкновения постра-
дал один из полицейских, сидев-
ший в патрульной машине: миг-
ранты били его, пока освобожда-
ли земляка.

Пашкин также предположил,
что внезапная робость стражей
порядка может объясняться тем,
что "нарушитель" мог быть задер-
жан незаконно, и люди в форме
чувствовали за собой некую вину
по этой причине. Однако даже в
этом случае оправдать агрессию
в сторону полицейских никак
нельзя.

Кого и за что
наказывать

Адвокат, бывший сотрудник
спецподразделения МВД Вадим
Лялин назвал произошедшее у
"Тёплого стана" случаем из ряда
вон выходящим – естественно, в
негативном плане. Сотрудники по-
лиции Юго-Западного округа, по
мнению эксперта, продемонстри-
ровали некомпетентность и пол-
ную безграмотность.

Не проявили должного своего
служебного рвения, мягко говоря,
а показали себя пассивными на-
блюдателями за тем, что проис-
ходит, фактически потерпевшими.
А ведь имели право применять
спецсредства, вплоть до оружия.
Это нападение на сотрудников
правоохранительных органов при
выполнении ими поставленной
служебной задачи. Это, помимо
всего прочего, ещё и позорище,
давайте называть вещи своими
именами. Я очень надеюсь, что
нынешний начальник полиции,
который назначен, уважаемый ге-
нерал, просто, ну, наведёт шоро-
ху в Юго-Западном округе и на-
учит своих подчинённых выпол-
нять поставленные им задачи по
обезпечению порядка, – жёстко
высказался Лялин.

Он также отметил, что так на-
зываемые "этнические азиатс-
кие" группировки в настоящее
время чувствуют себя весьма
вольготно. "Они настолько при-
выкли комфортно действовать,
что сотрудники правоохранитель-
ных органов для них не являются
авторитетом в нашей стране", –
указывает на тревожные обстоя-
тельства Лялин.

Именно поэтому, подчёркива-
ет эксперт, полиции нужно немед-
ленно пресекать любые попытки
неповиновения. А в скандальном
случае полицейские поступили
ровно наоборот… Как отметил
экс-сотрудник спецподразделе-
ния, в итоге наказать могут не толь-
ко наглецов, которые напали на
стражей порядка, но и самих "по-
терпевших".

По азиатам, которые напали
на полицейских, – это статья 318
Уголовного кодекса. В первой ча-
сти это до пяти лет лишения сво-
боды, по второй части – до 10 лет
лишения свободы. Здесь уже бу-
дет на усмотрение суда и след-
ствия. Что касается полицейских,
то я вижу здесь совершенно чёт-
ко состав халатности, который
выражается в том действии, ко-
торое мы видим на видео. То есть
это самая натуральная халат-
ность и пренебрежение своими
должностными обязанностями.
Это как минимум,

– объяснил Лялин. Он так же,
как Михаил Пашкин, указал на то,
что стражи порядка имели право
и возможность применения спец-
средств, вплоть до табельного
оружия. "Тем более там мы виде-
ли, насколько они были агрессив-
но настроены, применяли физи-
ческую силу", – добавляет экс-
перт, комментируя действия миг-
рантов.

"Приёмники"
переполнены

Тем временем даже в Совете
безопасности России обратили
внимание на проблему, связан-
ную с правонарушениями среди
мигрантов. Недавно зампред Со-
вбеза Дмитрий Медведев посе-
товал на то, что центры времен-
ного содержания иностранных
граждан, совершивших правона-
рушение (в простонародье корот-
ко именуемые "приёмниками"), в
ряде регионов попросту перепол-
нены. Это вызывает трудности в
вопросе депортации таких "гос-
тей" из России. При этом, как от-
мечает РИА Новости, рост пра-
вонарушений со стороны мигран-
тов в июле был отмечен не толь-
ко в ряде регионов страны (в том
числе Мурманской и Амурской
областях), но и в Москве с Санкт-
Петербургом.

Медведев посоветовал руко-
водителям этих регионов "приза-
думаться" и принять меры для
исправления ситуации. Однако,
думается, и в "благополучных"
областях страны расслабляться
не стоит – как показывает жизнь,
очередной конфликт подобного
толка может появиться где и ког-
да угодно.

Что касается "Тёплого стана",
по информации Царьграда, пос-
ле стычки возле рынка силовики
провели рейды и намерены выд-
ворить из страны сотни таджиков
и узбеков. Словом, генералы всё
же начали зачистку, о которой, в
том числе, говорили эксперты.

Власти РФ начали масштабный
проект легализации мигрантов
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Электромагнитные
волны миллиметрового
диапазона (ММВ)

Идёт кровавая охота на людей
По ветхому завету-убивайте лучших,
Прошли века, а звери всё зверее и зверей,
Но им не спрятаться -торчат козлиные рога и уши!

Актуальность книги как в Рос-
сии, так и в странах за рубежом
на протяжении нескольких после-
дних лет идут активные дискус-
сии о перспективном предложе-
нии оптимизации сотовой связи —
планетарном внедрении нового
5Gстандарта, что будет гаранти-
ровать быструю передачу боль-
шого объема данных. В этих це-
лях будут использоваться элект-
ромагнитные волны миллиметро-
вого диапазона (ММВ). Техноэко-
номическое преимущество этого
предложения очевидно и широко
информируется СМИ во многих
странах. Однако остается не яс-
ным вопрос о степени опасности
этого вида электромагнитного из-
лучения для здоровья населения
и экологической среды. К сожа-
лению, обращения ученых и ме-
дицинских работников в ООН и
Евросоюз о необходимости пред-
варительного проведения меди-
ко-биологических исследований
перед внедрением 5G-стандарта
остаются вне реальной реализа-
ции. Ряд стран отказывается от
размещения 5G-стандарта на их
территории. Книга Ю.Г. Григорье-
ва и А.С. Самойлова «5G-СТАН-
ДАРТ СОТОВОЙ СВЯЗИ. СУМ-
МАРНАЯ РАДИОБИОЛОГИЧЕС-
КАЯ ОЦЕНКА ОПАСНОСТИ

ПЛАНЕТАРНОГО ЭЛЕКТРОМАГ-
НИТНОГО ОБЛУЧЕНИЯ НАСЕ-
ЛЕНИЯ» рассматривает вопросы
внедрения стандарта 5Gв систе-
му сотовой связи. В отличие от
уже существующих безпровод-
ных технологий 2G, 3Gи 4G, где
используются электромагнитные
поля радиочастотного диапазона,
стандарт 5Gработает с миллимет-
ровыми волнами с одновремен-
ным распространением програм-
мы IoT(InternetofThings) —интернет
связь между «предметами», как
домашнего употребления, так и
другими объектами, например, на
транспорте и на производстве.

Для стабильной доставки
ММВ на всю территорию нашей
планеты используются спутники
Земли. Для реализации програм-
мы повсеместного доступа к ин-
тернету планируется запустить 4
425 спутников, но уже сейчас в
космосе по этой программе нахо-
дится 800 спутников. Необходи-
мо отметить, что в настоящее
время на орбите находится не-
скольких тысяч спутников, что
вызывает большие безпокойства
у астрономов и службы безопас-
ности пилотируемых космических
полетов России. ММВ легко эк-
ранируются. Естественно, для
покрытия определенной террито-

рии миллиметровой сотой, по-
требуется увеличение количества
базовых станций (БС). Например,
при радиусе соты только 20 мет-
ров потребуется около 800 базо-
вых станций на площадь один
квадратный километр и располо-
женных в 3-5 метрах от потреби-
теля. Это резко контрастирует,
например, со стандартами 3Gи
4G, которые используют большие
ячейки и имеют радиусы дей-

ствия своих сот в диапазонах от 2
до 15 км и более. Учитывая, что
ММВ поглощаются в биотканях на
глубине до 2 мм, то под их воз-
действием будут находиться
только кожа и склера глаз. Поэто-
му авторы справедливо считают,
что при оценке опасности ММВ не-
обходимо обязательно учитывать
появление новых критических ор-
ганов —кожи и глаз. Кожа явля-
ется очень сложной биострукту-
рой, имеет большое число рецеп-
торов и фактически является
«биоретранслятором» между
внешней средой и функциональ-
ным состоянием организма. Ес-
тественно, внедрение 5G-техно-
логии ставит новые вопросы.

Во-первых, техническая часть
обезпечения данного вида связи.
Необходимо значительно боль-
шее число антенн базовых стан-
ций с микроантеннами на едини-
цу площади с поддержкой через
спутниковую связь.

Во-вторых, отсутствие согла-
сованной методологии гигиени-
ческого нормирования.

В-третьих, имеются лишь
предположения о возможных био-
логических эффектах при пожиз-
ненном воздействии ММВ на на-
селение и экосистемы.

Отсутствуют данные о воз-

можных биоэффектах при посто-
янном воздействии ММВ на кожу
и склеру глаз. Целенаправленные
исследования до сих пор не про-
водятся как в России, так и за ру-
бежом. Имеются различные точ-
ки зрения на оценку опасности
этой новой технологии. Междуна-
родная комиссия по защите от
неионизирующего излучения
(ICNIRP) и Федеральная комис-
сия по связи США (FCC) оцени-
вают опасность только по крите-
рию прибавления поглощённой
дозы уже к существующим стан-
дартам. Это прибавление незна-
чительное и поэтому существую-
щие стандарты FCC и ICNIRP, ут-
вержденные еще в 1996 году, не
пересматриваются. Международ-
ные стандарты, несмотря на кри-
тику научной общественности и
Евросоюза, уже на протяжении
более 20 лет остаются без изме-
нений. Авторы рецензируемой
книги считают такой подход оши-
бочным, т.к. в данном случае не
учитывается лучевая нагрузка на
новые критические органы — кожу
и глаза.

Они рассмотрели значимость
радиобиологических критериев и
степень риска с учетом появле-
ния новых критических органов и
нагрузки на уже существующие
критические органы и системы с
учетом пожизненного облучения
ЭМП населения. С учетом этой
точки зрения, в книге представле-
на оценка суммарной радиобио-
логической опасности планетар-
ного электромагнитного облуче-
ния населения.

В книге предложены новые
пути возможного снижения элек-
тромагнитной нагрузки с учетом
5Gна население. Необходимо
разъяснить населению, что ЭМП
относится к вредным видам из-
лучения и их безопасность нор-
мируется определенными гигие-
ническими стандартами. Воздей-
ствие ЭМП с превышением этих
стандартов может отрицательно
повлиять на здоровье пользова-
теля сотовой связи.

В связи с этим, население
должно строго соблюдать уже
существующие гигиенические ре-
комендации. Однако, большин-
ство людей воспринимает гадже-
ты просто как элемент удобного
повседневного общения без огра-
ничения разговора по времени, как
игрушку для детей, для развле-
чения, используя сотовую связь
без необходимости.

Население должно осмыс-
лить, что, нарушая гигиенические
рекомендации, оно подвергает
себя определённому риску. Эту
опасность надо настойчиво
разъяснять и, прежде всего, че-
рез СМИ. Рекомендовано вне-
дрить такое понятие как «осоз-
нанный риск». Это первое обоб-
щение по проблеме опасности
5G-технологии, как в России, так
и за рубежом. Издание книги яв-
ляется своевременным.

Академик РАН Л.А. Ильин
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Кулачный бой — традиционный русский вид спорта. Первые пись-
менные упоминания о нем оставлены еще летописцем Нестором в
1048 году.

Бои имели свои строгие правила, результат нарушения которых
хорошо описан Михаилом Лермонтовым в «Песне про купца Калашни-
кова».

Лермонтов написал «Песню» в 1837 году. Ее ключевой эпизод —
кулачный поединок купца Степана Калашникова с царским опрични-
ком Кирибеевичем, опозорившим его жену.

Кирибеевич считался в этой схватке фаворитом, равных ему по
силе бойцов в ту пору в Москве не было. Знал об этом и купец Калаш-
ников. Неспроста накануне поединка он встретился со своими брать-
ями и взял с них слово выступить против Кирибеевича в случае свое-
го поражения. И Братья слово дали – для русских тогда честь семьи
не была пустым звуком.

И вот наступает роковой день. У Москвы-реки собираются кулач-
ные поединщики, дабы потешить царя. Да только принимать вызов
Кирибеевича, что называется, «дураков нет». И царев опричник откро-
венно глумится над ними.

Трижды громкий клич прокликали,
Ни один боец и не тронулся,
Лишь стоят да друг друга
поталкивают
На просторе опричник похаживает,
Над плохими бойцами подсмеивает:
«Присмирели, небось,
призадумались!
Так и быть, обещаюсь,
для праздника,
Отпущу живого с покаянием,
Лишь потешу царя нашего
батюшку».

Запрещенный прием
Наконец на «ристалище» выходит купец Калашников. Его намере-

ния — самые серьезные, он предлагает Кирибеевичу схватку в фор-
мате «охотницкого боя». Точнее, одну из его разновидностей — «раз
на раз». Для такого боя на земле проводилась черта, которую нельзя
было переступать, и далее каждый боец поочередно наносил удар до
тех пор, пока один из соперников не валился с ног или отказывался от
поединка. Такая схватка теоретически допускала гибель одного из
бойцов, но если соперник при этом сражался по правилам, наказания
за причиненную смерть он не нес. А, собственно, правило было одно
— запрещались любые удары в голову. И именно его купец Калашни-
ков нарушил: понимая, что по-другому против Кирибеевича не высто-
ять, он бьет «раскрывшегося», не ожидающего запрещенного приема
соперника в висок.

Изловчился он, изготовился,
Собрался со всею силою
И ударил своего ненавистника
Прямо в левый висок со всего плеча.
И опричник молодой
застонал слегка,
Закачался, упал замертво…
Таким образом, Калашников сознательно пошел на убийство, в

чем после честно признался царю. И Ивану Грозному ничего не оста-
валось, как приговорить убийцу к смертной казни. При этом, поступая
с Калашниковым по справедливости, царь косвенно, через оказание
милостей семье Калашникова, признал его правоту.

Справка:
Существовали три основных вида кулачных поединков: «сцеплял-

ка-свалка» (когда конкретной противной стороны не имелось, каждый
бился с тем, кто «под руку подвернулся»); «стенка на стенку» (бились
«свои» с «чужими» — выходили улица на улицу, и т. д.), и, наконец,
«один на один» («охотницкий бой»). У каждой из разновидностей были
свои правила и запреты, что, впрочем, не спасало от получения увечий,
а то и смертельных исходов. По этой причине светская и духовная
власть во все времена пыталась бороться с этой опасной забавой.

Когда кулачные бои еще не были запрещены в Москве и в других
городах, многие из феноменальных силачей частенько убивали сопер-
ников насмерть. И в какой-то момент «на государственном уровне» был
принят специальный закон, запрещающий подобным силачам драться
кулаками. Во исполнение этого закона полиция брала у них подписку,
обязывающую драться только ладонью, в случае же нарушения сего
обязательства они привлекались к уголовной ответственности.

Áîëüøå, ìåíüøå,
Íî íå ðóññêàÿ îò ïÿòîê äî çàòûëêà,
Ðóññêîñòü äëÿ òàêèõ ñëîâíî áðîíÿ,
Ïî çàùèòå óêðûâàåìîé äî âðåìåíè êðîâèíêè.

Эту статью я публикую на
вопрос в интернете: как редактор
относится к смешанным бракам?
Ответы я давал много раз, повто-
рюсь. Есть ли вина ребёнка родив-
шегося в смешанном браке? Конеч-
но нет. А вот кем себя больше
чувствуют она или он: русскими
или людьми с другой националь-
ностью, зависит от того на ком
они женятся или выходят замуж.
Если за русских-то перед нами
русский человек, если за человека
второй половинки-значит они
ощущают себя людьми с национальностью этой самой половинки.
Ну а если, не за русских, и не за людей второй родительской половин-
ки-перед нами «общечеловеки» без национальности, т. к. ни они, ни
их дети уже практически никогда не смогут себя идентифициро-
вать в национальном плане. Терентьев С. В.

Будущая звезда фигурного катания делала первые шаги на
льду под фамилией отца – армянского художника Армана Баба-
сяна. В Армении этим фактом гордятся и искренне считают Женю
своей. В местной прессе фигуристку часто называют Медведева
(Бабасян), а иногда даже – Евгения Бабасян. Хотя ещё до перехо-
да к Тутберидзе Женя официально сменила фамилию отца на
девичью фамилию бабушки по материнской линии и прослави-
лась на весь мир как Евгения Медведева.

Родители спортсменки познакомились в конце 90-х на студии «Со-
юзмультфильм». Бывшая фигуристка Жанна Девятова работала по-
мощником режиссёра, а молодой художник из Еревана Арман Баба-
сян был ассистентом художника. Когда Жанна решила отдать их трёх-
летнюю дочь Женю в фигурное катание, Арман не возражал. Правда,
на тренировках дочери почти не бывал, поскольку считал методы
детских тренеров чересчур жёсткими.

Через несколько лет после рождения ребёнка Жанна и Арман
расстались, но сохранили хорошие отношения и до сих пор под-
держивают общение. По словам Бабасяна, он сам дал согласие
на смену фамилии дочери, поскольку на тот момент считал это
решение правильным.

Сама Медведева о своём происхождении говорит редко и неохот-
но. Во время онлайн-общения с болельщиками в 2016 году Женя уже
в статусе звезды фигурного катания скрывала национальность отца и
даже намекала на французское происхождение.

«Моя фамилия – Медведева. Где вы слышали, что у меня была
фамилия Бабасян? Я только Медведева, национальность у меня рус-
ская и родом я из Москвы. Всё. Отчество? У меня очень красивое
отчество – Армановна. Арман – это французское имя. Я Армановна,
значит, у меня французское отчество», — сказала Евгения.

Впрочем, вряд ли стоит придавать очень уж большое значение
словам 16-летнего подростка, пусть и лидера мирового фигурного
катания. Многие в таком возрасте фантазируют или стараются приук-
расить свою биографию.

Спустя пару лет, уже после победы на Олимпиаде, Медведева не
стала отрицать связь с Арменией: «Кровь никто не переливал, у меня
отец армянин, но с армянской культурой я не так близко знакома. Не
приходилось кататься под армянскую музыку, армянская кухня не
совсем мне по вкусу. Я больше русский человек».

Несмотря на эти слова, весной 2018-го слухи активно сватали
Медведеву в сборную Армении, хотя руководство местной федера-
ции фигурного катания впоследствии заявило, что такой вариант даже
не рассматривался. В итоге Женя переехала в Канаду, но продолжи-
ла выступать за Россию, а в следующем сезоне впервые будет ка-
таться под музыку армянского композитора. Конечно, произведения
Хачатуряна звучат на ледовых аренах нередко, но выбор музыки для
короткой программы как минимум указывает на то, что Евгения боль-
ше не стесняется своего происхождения.

Что касается отца Медведевой, то Арману Бабасяну сейчас 45
лет. Он живёт в Ереване, занимается бизнесом и редко даёт интер-
вью. После возвращения Жени в группу Тутберидзе Арман одобрил
решение дочери и обрадовался, что теперь она будет не так далеко от
него. По его словам, они с дочерью отлично чувствуют друг друга.

«Быть Женей — это очень тяжкое бремя. Если честно, я не знаю
человека круче, чем моя девочка — не скрывает переживаний за дочь
Арман Бабасян.

«Я больше русский человек». Игорь ШУШАРИН:

Как купец Калашников нарушил
правила кулачного боя
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Старец

Амвросий:

«Доживешь до
времени, когда будет
Антихрист! Не бойся, а
говори всем, что это -

он, и не нужно бояться!
Будет война, и, где она
пройдет, там людей не

будет! А перед тем Гос-
подь пошлет слабым
людям небольшие
болезни, и они умрут,
а при Антихристе
смерти уже не бу-
дет. Третья всемир-
ная война будет
уже не для покая-
ния, а для истреб-
ления. А самых
сильных Гос-
подь оставит

для встречи с
ним...»
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10.

Эти русские на всех
нападают: на шведов под

Полтавой, на англичан,
французов и турков под

Севастополем, на немцев
под Сталинградом.




